

積水ハウス株式会社 埼玉営業本部



環境学習終了後記念撮影

所 在：さいたま市

構成員：1, 252名

積水ハウスは『エコ・ファースト企業』として業界のトップランナー企業と認められ、最新の環境配慮住宅「グリーンファースト」モデルの販売を通じた彩の国みどりの基金や県民一人一本植樹運動他、「環境」をキーワードに埼玉県と共に住みよい環境づくりに取り組んでいます。

環境保全活動を通じた環境学習



受賞の取組

- ・彩の国リバーサポート制度を通じた川の清掃活動
- ・3つの環境教育プログラムを準備し、県の環境学習応援隊に登録
- ・社内に「グリーン委員会」を設置し、自然エネルギーの活用、最新のエコ住宅、ゴミ問題及び環境学習を推進

取組を始めたきっかけ

あるひとつの事業所から始まった川の清掃活動から、地域に貢献していこうという取組が県内の事業所に広まりました。2009年からは『エコ・ファースト企業』として環境学習、生涯学習での講演、環境関連イベントへの協力を実施する事で、社員の満足度向上にもつなげ、継続的に活動しています。また『グリーンサポートナー』にも関連会社含め県内に勤める社員全員で加盟し、県内の社員全員で積極的に環境保全に取り組んでいます。

これから展望

住まいを提供する住宅会社として、生態系を守る取組である5本の樹活動や、ゼロエミッションなどの環境保全、今回の環境学習や環境イベントだけでなく、当社が持ち合わせた最新の省エネ設備や断熱性を兼ね備え、再生可能エネルギーを利用し街の発電所になるスマートハウスを始めとした環境技術を、エコタウン、スマートタウンという形で地域に貢献していきたいと考えています。



施設を利用した夏休み子どもエコ学び隊の様子



教師も一緒に環境学習を実施

受賞して



当社のこれまでの活動が評価された事を感謝するとともに、地域密着や社員のやりがい、満足度向上のきっかけを与えていただき、ご指導いただいた関係者の方々に厚く御礼申し上げます。今後も環境保全活動の場を通じて積極的に地域との交流をはかりながら、地元に貢献してまいりたいと思います。